

XIII Edición Premios Voluntariado



CATEGORIA: Compromiso con el medio ambiente

Entidad solicitante

■ Foro NESI de Nueva Economía e Innovación Social

Nombre del proyecto

Semana de la Proximidad

Descripción del proyecto

• En línea con nuestro propósito fundacional de poner a las personas y al planeta en el centro de la economía, lanzamos este proyecto en 2023 para reafirmar nuestro compromiso con el medio ambiente a través de acciones concretas que promuevan la sostenibilidad mediante un modelo urbano de proximidad. Este año la Semana de la Proximidad se llevará a cabo en Madrid y Málaga y reunirá una serie de eventos descentralizados que organizan diversas entidades en torno a cuatro temáticas: regeneración urbana, vida de barrio, alimentación sostenible y economía local. Este proyecto no solo resalta la relevancia de lo local en la vida cotidiana, sino que también subraya cómo estas prácticas pueden ser herramientas efectivas para enfrentar desafíos globales como el cambio climático y la degradación ambiental.

Colectivo

Ciudadanía en general, diversas entidades que trabajen a favor de la proximidad.

Objetivo principal

Promover el modelo de proximidad en las ciudades.

Objetivos secundarios

- Sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia de lo local.
- Apoyar y dar visibilidad a las acciones que trabajan por la proximidad y la sostenibilidad.

Fechas de ejecución

Del 16 al 22 de octubre cada año.

Voluntariado

• ¡Sí! Pueden desempeñar diversos roles, desde participar en los eventos de la Semana de la Proximidad, hasta contribuir en la promoción, recopilación de feedback y establecimiento de alianzas

Sponsor*

Ámbito de actuación

Nacional.

Describe el Impacto+ de tu proyecto

Otra información que consideres relevante. • Este proyecto aborda retos sociales y medioambientales, fomentando la cohesión social y el cuidado del medio ambiente al defender un modelo urbano de proximidad y promover el consumo local y agroecológico.

 En 2023 diferentes entidades organizaron más de 40 eventos que beneficiaron a decenas de ciudadanos, empresas y colectivos locales. La conexión de actores generada por esta iniciativa ha resultado en nuevos proyectos que buscan resolver retos tanto sociales como medioambientales.